

Wussten Sie schon?

Stimmrechtsentzug der AfD in allen Fachausschüssen

Mit falscher **unsachgemäßer** Begründung wurde der AfD Fraktion Darmstadt undemokratisch das Stimmrecht entzogen. Dadurch wurde der Volkssouverän, d.h. die Darmstädter AfD-Wähler, mit Füßen getreten. Flankiert wurde dieser Missstand durch „Fraktions-Hopping“, durch wiederholte Fraktionsein- und -austritte bei der UWIGA, um den mehrfachen Losentscheid für die AfD Fraktion auszuhebeln.

Dieses Vorgehen nach Gutsherrenart spottet jedem Rechtsempfinden!



weiterführende
Informationen



Fluglärm in Darmstadt

Während in der Innenstadt Kraftfahrzeuge bei Tempo 30 km/h über den Asphalt „flüstern“, geht es im Darmstädter Norden mit dem **Fluglärmterror** und Einzelschallereignissen von über 80 Dezibel munter weiter.

Der Betrieb zur Lärmentlastung wurde nach nur einigen Wochen einfach eingestellt. Skandalös: Der erneute Probetrieb wurde auf den St. Nimmerleinstag verschoben.

Ob Grün-Schwarz mit „Spannungsgebern“ (= Volt) in der Stadt oder Schwarz-Grün im Land, beim gesundheitsschädlichen Fluglärm agieren beide „Hand in Hand“!

AfD Fraktion Darmstadt

Werner-von-Siemens-Straße 2

64319 Pfungstadt

E-Mail: info@afd-darmstadt-fraktion.de
[www/facebook.com/afd.fraktion.darmstadt](https://www.facebook.com/afd.fraktion.darmstadt)
<https://www.afd-darmstadt-fraktion.de/>

Günter Zabel: Fraktionsvorsitzender
Anja Swars: stellvertretende Fraktionsvorsitzende
Dr. Reinhard Ballhorn: Stadtverordneter und ehemaliges Magistratsmitglied

März 2022

